

ARLETTE GOTKINE-COHEN

Alexandrie dont je vois les images
Sur mon ordinateur aujourd'hui,
Je ne reconnais plus ton visage
Le temps a-t-il tout englouti?

Tes rues jadis si familières
Ont acquis un nouvel aspect,
Ta Corniche qui m'était si chère,
Maintenant me semble étriquée

De nouveaux noms sont apparus
Pour indiquer tes avenues,
Ma chère école rue Valensin
A disparu, ô quel chagrin!

Ma perception a-t-elle changé?
Ou est-ce ton identité?
Tu n'es plus la ville que j'aimais..



Arlette est née à Alexandrie qu'elle a quitté à l'âge de 17 ans, à la suite de la crise de Suez.

Après son départ d'Égypte, avec ses parents, elle a résidé en France, au Kenya, en Israël, en Italie pour finalement s'installer en Angleterre avec son mari londonien.

Elle a écrit ces poésies pour faire connaître à ses enfants un passé qui l'a marquée dans le présent.



9 782952 073578

I.S.B.N. numéro 2-9520735-7-0

10£ ou 12€